

# 住基ネットに不参加を！

杉並の会 ニュースレター  
第1号 2004年1月6日

連絡先：柏木 (3330)3016 原田(E-mail)tom-h@k7.dion.ne.jp (ホームページ)http://www.jca.apc.org/s-mix/juuki.html

## 住基ネット「不参加申出」、区民の17%に！

杉並区は昨年10月21日より11月28日まで、住基ネットの「本人確認情報非通知申出」受付を行い、12月9日非通知申出者が86,563人、区民の16.87%に達したと発表しました。

一昨年9月から10月に同様の非通知申出受付をした横浜市では約24%の申出数がありましたが、横浜市が世帯単位受付だったのに対して杉並区が個人単位の申請だったことや一昨年とのマスキの扱いの違いを考慮すれば遜色ない数字で、住基ネットが稼動して1年たっても、依然多くの区民が不安と疑問を持っていることを示しました。

「非通知申出」受付では、杉並区が従来の住基ネット不参加方針を変更したことのPRが不足し、区民の間に受付方法について混乱がありました。そのため11月10日の中間発表では非通知申出

数が5.4%27,813人でしたが、11月16日の区内各駅頭での一斉宣伝など市民の運動によって、非通知申出数は大きく伸びました。

この大きな成果を、杉並区の住基ネット不参加継続と住基ネットの廃止につなげていきましょう。



11月16日区内一斉宣伝行動(阿佐ヶ谷駅前)

### 住民投票要請の陳情署名に、 ご協力ありがとうございました

私たちは杉並区が6月4日、それまでの住基ネット不接続の方針を転換して、「区民選択制(横浜方式)」で住基ネットに参加すると発表したことに反対して、「住基ネット参加の是非は、住民投票で区民が決めよう」と求める陳情書名に取り組んできました。

9月区議会に5,010名の陳情署名を提出し、さらに12月1日に第3次集約分342名計5,352名分を提出してきました。この署名運動が17%の非通知につながりました。

残念ながら杉並区は住民投票を実施しないまま、10月20日住民票コードの通知と住基ネットへの「非通知申出」希望調査をはじめました。そのため署名活動は一旦終了し、改めて今後の状況により検討することにしました。ご協力ありがとうございました。

### 住基ネットに不参加を！杉並の会 活動経過

- 8月1日 住基ネットNo!住民投票を実施しよう!学習会
- 8月1日 杉並区長に住民投票実施を求める要請書を提出
- 8月4日~31日 13日間14カ所の駅頭で署名宣伝活動
- 9月5日 区議会に住民投票実施の陳情1562名分提出
- 9月5日 8/1の区長宛要請書に対する回答を受ける
- 9月24日 杉並区長宛の再要請書提出  
区議会総務財政委員長宛住民投票の要請書提出  
陳情署名第2次集約分提出(計5,010名)
- 10月19日 非通知申出に向けた学習会
- 10月19日~11月28日 非通知申出に向けた宣伝活動
- 11月11日 住基ネットに不参加を!杉並集会
- 11月13日 非通知申出について杉並区長に緊急申入れ
- 11月16日 区内全駅での一斉宣伝行動
- 11月21日 区長宛の緊急申入れの回答
- 11月25日 緊急申入れ回答をうけての再要請提出
- 12月1日 住基ネット非通知申出についての見解提出
- 12月8日 非通知申出についての見解および要請の回答